



PORTE

POR YVONNE REYES

#Poder Judicial

Amagan con acciones de presión

Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, manifestó que mantendrán las acciones de presión por la aprobación de la reforma y dijeron que "esto aún no termina".

Por lo pronto, dijo que continuarán con el paro de labores en todos los edificios del Poder Judicial de la Federación en el país y pondrán en marcha otras acciones que no quiso revelar.

"Vamos a tomar otras medidas de presión que no puedo revelar en este momento, porque son una sorpresa", aseguró.

Además de que no descartan medios de impugnación, pero eso lo harán una vez que concluya todo el proceso legislativo, "porque si promovemos un medio de defensa en este momento se puede declarar improcedente".

En entrevista en las afueras del recinto legislativo de San Lázaro, indicó que también mantendrán el bloqueo por tiempo indefinido en la Cámara de Diputados.

"Analizamos tomar otras acciones, pero continuaremos

Trabajadores del Poder Judicial no descartan mantener el bloqueo a los accesos a la Cámara de Diputados hasta el 1 de octubre

con la resistencia en contra de esta arbitraria reforma al Poder Judicial de la Federación que se está terminando de consumir".

Consulta nacional

Cuestionada sobre si se quedarían hasta el 1 de octubre, día en que debe rendir protesta Claudia Sheinbaum como primera presidenta de México, Patricia Aguayo no lo descartó, pero indicó que se hará una consulta con los trabajadores del Poder Judicial a nivel nacional.

"Vamos a hacer del conocimiento de todos los compa-

ñeros a nivel nacional de esta postura que se sugirió para determinar si están de acuerdo con esa decisión, y si no ver la posibilidad de tomar otras acciones, pero siempre con la voluntad de continuar con la resistencia en esta arbitraria reforma al Poder Judicial de la Federación que ya desgraciadamente se está terminando de consumir", afirmó.

"Es una decisión que van a tomar nuestros compañeros a lo largo de todo el país, vamos a hacer un censo y es la decisión que tome la mayoría de los trabajadores", dijo.

Manifestó que los resultados de la consulta se darán a conocer a más tardar este Jueves.

"Hasta que nos den su respuesta los trabajadores vamos a tomar la decisión final".

Confirió en que no se recurra al uso de la fuerza pública para desalojarlos de los accesos del recinto parlamentario.

Falso diálogo

Por otro lado, desmintió al coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, quien afirmó que se ha mantenido un diálogo con representantes del Poder Judicial.

"Nunca nos ha recibido, venimos a pedir audiencia, pero nunca nos recibieron. Con nosotros, los trabajadores que mantenemos esta movilización no ha habido ningún acercamiento".

Criticó que dos legisladores que les interesó cuidar su integridad y las de sus familias hayan avalado esta reforma que afecta al país.

"México no se merece ese tipo de funcionarios sobre todo cuando juraron hacer respetar la Constitución", puntualizó.